

NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date 2026-07-13

À : Tous les clients desservis par les laboratoires OPTILAB-CUSM

To: All clients served by MUHC-OPTILAB

De/From: **Mohammed Kadhim**

Yann Chong

Titre: **Adjoint au Directeur - intérim**

Adjoint au directeur

Title: Département clinique de médecine de
laboratoire OPTILAB Montréal-CUSM
Qualité, Sécurité biologique et Examens de
biologie médicales délocalisées (EBMD)

SIL, performance, gestion de données et amélioration
continue
OPTILAB Montréal-CUSM

Objet : Information importante – Tests génétiques et tests prénataux pour les réfugiés et demandeurs d’asile

Subject: Important Information – Genetic and Prenatal Testing for Refugees and Asylum Seekers

see below for English version

Chers collègues,

Toute demande de **test génétique** ou de **test prénatal**, incluant les demandes de test d’envoi à l’extérieur de la province, concernant un **réfugié** ou un **demandeur d’asile** doit obligatoirement inclure le **numéro d’identifiant unique** sur la requête, sous la forme :

UCI # : **XXXXXXXX**

Le non-respect de cette exigence entraînera des **délais dans le traitement et l’analyse de la demande**.



Nous vous remercions de votre collaboration et de votre vigilance.

Dear colleagues,

Any request for **genetic testing** or **prenatal testing**, including tests sent outside the province, involving a **refugee or asylum seeker** must include the **Unique Client Identifier (UCI)** on the requisition in the following format:

UCI #: XXXXXXXX



Failure to provide this mandatory information will result in **delays in the processing** and analysis of the request.